



Ludwig Mayr

1961)

Lebt in Weyer

Arbeitet in Reichraming bei
helopal als IT-Manager

Ist ambitionierter Fotograf

Ist ambitionierter DJ

Ist ambitionierter
Radsportlerfahrer

Ist aktives Mitglied vom
Kulturverein Frikulum in Weyer
und wirkt im Bertholdsaal mehr
oder weniger intensiv an der
Veranstaltung von Konzerten,
Lesungen, Theater, Seewiesenfest
etc. mit

Besucht aber auch gerne andere
Veranstaltungen

Ist aktives Mitglied vom Fotoclub
Großraming

Reist gerne

Kontakt: ludwig.mayr@frikulum.at
oder 0676/848 447 200

OBJEKTIV GESEHEN

Menschen beim Fotografieren fotografieren

Die Aufnahmen zu dieser Ausstellung entstanden von 2008 bis 2010 im Ennstal, in Prag, Istrien, Sizilien, in der Ägäis und in Neuseeland.